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成立公司之前
是一名CS教练

成立户外运动公司之前，俞定元是一名

CS射击教练。

2011 年，热爱体育运动的他，偶然在一

则广告信息上看见，一家俱乐部在寻找教

练。那时，CS 射击项目风靡一时，俞定元觉

得这个项目大有可为，于是联系上这家俱乐

部，以合伙人的身份成为了一名教练。

在担任教练这段时间里，有许多学员来

俱乐部玩CS射击。由于CS射击是场景模拟

类项目，学员在射击时难免有些擦伤。然而，

有些学员在受了一点小伤之后就会在现场大

吵大闹，相互抱怨，这让身为教练的俞定元连

连摇头。他觉得有些年轻人太吃不起苦了。

2013年，俞定元与合伙人在俱乐部发展

上发生分歧，在考察了外地许多户外运动公

司之后，他决定在富阳银湖街道成立一家只

属于自己的户外运动公司。当然，成立一家

公司不会这么容易，资金问题就是其中重要

一环，但俞定元深信户外运动大有市场，于是

在银行贷了款，问好友借了钱之后，就卯足了

劲投入到成立公司的事上去了。

功夫不负有心人，俞定元的户外运动公

司成立了。他说，公司的成立离不开政府的

大力支持，最要感谢的是银湖街道综合文化

站的杨玉明，在成立公司期间，给予了许多精

神上的鼓励与支持。

希望学员学会感恩
成为更优秀的人

如今的军乐户外运动公司，一年将近有

两万名学员进行培训。其中有公司送员工来

做拓展活动的，有各单位派来军训的，还有家

长们送孩子来夏令营的。不过，俞定元始终

坚持不让散客来公司进行培训，他说，散客会

分散学员们的注意力，影响培训质量。

“高考前几天，附近有一家美术学校带学

生来我这里接受培训，我感到非常惊讶，心想

这时候不是应该抓紧时间为高考做准备吗。

但学校老师给我作解释，说高考之前一次适

量的培训可以让学生们充满信心。”俞定元

说，“高考结束后，学校老师给我打来了电话，

感谢我的培训，说学生们的发挥都特别好。

我听了也非常欣慰。”

“银湖街道对我的户外运动公司非常重

视，觉得户外运动项目符合富阳‘运动休闲’

的理念，多次来我这里走访、调研，并给我提

了许多指导意见。”俞定元说。

“就像我之前所说的，我希望我的学员们

真正感悟到一些东西。作为公司员工，要感

谢领导给的这次培训的机会，也要感谢同事

给予的帮助；作为孩子，要感谢父母给予的关

心，也要感谢学校老师的辛勤教导。”俞定元

说，“同样，我自己也感谢所有与我有所交集

的人。像我希望学员们那样希望我自己成为

一个更加努力，更加优秀的人。”

值得一提的是，俞定元在做户外运动之

余，还是和事佬春暖公益团队的一员。俞定

元有一个想法：能够得到政府的支持，每年为

那些家庭条件并不富裕的孩子们组织一次夏令

营，人数为30人左右。俞定元说：“我做了几年

公益，也多少了解到那些孩子们需要什么。我

会尽早去实施我的这个想法，让那些学习成绩

优秀的的孩子们得到更多方面的锻炼。”
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针对近期我区物业管理来信来访案件增

多，为更好维护业主和物业管理公司的合法

权益，协调和密切相关部门之间的工作关

系。6 月 13 日，由富阳区信访局牵头，召集

区住建局、区物业管理行业协会等有关领导

在信访局三楼会议室召开了物业管理信访工

作协调交流会议。

区信访局市长公开电话处理中心专职副

主任钱生、市长公开电话处理中心专职副主

任楼烨华、区住建局办公室主任彭效忠等参

加了会议。

会上，区信访局市长公开电话处理中心

的领导全面分析了目前我区物业管理上的一

些信访情况，要求有关部门引起高度重视，按

照各自工作职责抓好落实。区住建局办公室

主任彭效忠对住建局相关部门和科室工作职

责进行了解读，提出了要求；物管科负责人就

本科室负责的物业管理工作进行了详细介

绍，并对市长公开电话处理中心新来的接线

员进行业务辅导。

区物业管理行业协会负责人，对物业管

理上容易引起业主投诉的主要方面和所产生

的源头进行了剖析，对于哪些属于物业公司

管理的事情和哪些不属于物业公司管理的事

情进行了解说，同时，对物业管理服务和来信

来访案件调处工作同与会人员进行了友好的

交流和探讨。 吴伟人 王晶

富阳区召开物业管理信访工作协调交流会议

6 月 21 日至 26 日，富阳区委组织部、统

战 部 、党 校 联 合 精 心 组 织 在 重 庆 举 办 了

“2017年杭州市富阳区党外代表人士专题培

训班”。区委常委、统战部长陈平，区政协副

主席孙晓明，区委统战部常务副部长程建荣

等领导参加了此次培训活动。

据了解，本次培训共有学员 42 人，主要

由来自区各民主党派、统战团体以及担任政

协委员、人大代表的党外代表人士组成。在

此次培训班大家参观考察了周公馆、特园、桂

园、中国民主党派历史陈列馆、人民英雄纪念

碑、红岩魂陈列馆、红岩村、渣滓洞、白公馆等

爱国主义教育基地，细心聆听了邓凌、汪守

军、杨才明等教授关于互联网与新形势下的

统战工作、南方局统战工作及当代启示和提

高参政议政能力等专题授课。

学员们怀着对先烈崇敬的心情来到歌

乐 山 烈 士 园 祭 扫 烈 士 陵 墓, 缅 怀 革 命 先

烈。一段段历史文字、一张张珍贵图片，使

大家重温了老一辈民主党派先贤与中国共

产党肝胆相照、并肩作战的光辉历程，现场

耳闻目睹了中国共产党在白公馆、渣滓洞

与反动势力斗争、争取人民解放的英勇事

迹，系统地学习了红岩精神、了解了民主党

派起源等。

这次培训后大家纷纷表示回去以后必将

立足本职，努力学习，勤勉敬业，积极参政议

政、反映社情民意、建言献策，努力承担社会

责任和社会服务，争做全面深化改革的支持

者、参与者和推动者，不断为加快我区经济社

会又好又快发展、早日实现民族复兴的中国

梦，凝聚正能量、作出新贡献。

何青洋 叶军

2017年富阳区党外代表人士专题培训班开班

俞定元，杭州富阳军乐户外运动策划有限公司总经理。

之所以把自己的户外运动公司取名为“军乐”，是因为他希望

自己的学员们在接受培训时不仅能体验到在军营中的生活，

还能在拓展活动中收获快乐。俞定元说：“来培训的学员们都

是以组队形式来的，我由衷希望通过我们这个平台，提升学员

们的团队凝聚力，使他们真正学到一些东西。”

俞定元：学会感恩，开拓户外运动教育的明天

张京

俞定元（左）


